
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações  detalhadas  acerca  da  situação  dos 
veículos danificados pertencentes à Prefeitura Municipal de Caçapava.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
informações  claras  e  detalhadas  sobre  a  situação  dos  veículos 
danificados  pertencentes  à  Prefeitura  de  Caçapava,  uma  vez  que  a 
manutenção adequada da frota municipal é essencial para garantir a 
eficiência dos serviços públicos prestados à comunidade. 

Diante disso, solicito as seguintes informações:

1. Qual a quantidade de veículos danificados atualmente na frota da 
Prefeitura?

2. Quais  medidas  que  estão  sendo  tomadas  para  a  reparação  ou 
substituição desses veículos?

3. Qual o prazo estimado para a regularização da situação da frota?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 11 de Fevereiro de 2025. 

Pablo Fernandes 
Vereador – DC
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